

Alle Frauen brauchen unsere Republik

25. bis 27. Juni 1964 in Berlin



Für ihre Kinder bauten fleißige Stendaler Eisenhüttenstädterinnen trotz ihrer Schichtarbeit im Nationalen Aufbauwerk Krippe und Kindergärten

Die DFD-Gruppe 5 in Berlin-Lichtenberg leistete zusammen mit nichtorganisierten Frauen wertvolle Hilfe: sie strickten und nähten Kleidung für kranke Kinder



In Eisenhüttenstadt finden in den Wohngebieten die „Zirkel der lernenden Frauen“ regen Zuspruch. Im Rahmen der Nationalen Front sprechen DFD-Mitglieder mit Hausfrauen regelmäßig über politische Grundfragen